

Étudiants et députés cubains débattent du système politique et électoral



La Havane, 26 janvier. (RHC).- Des étudiants et des députés cubains ont débattu à l'université de La Havane des questions du système politique et électoral de notre pays.

Au cours de cette audience spéciale, les élus ont mis en exergue le caractère exceptionnel du système électoral cubain car c'est le peuple qui nomme et qui élit ses délégués, sur la base de leurs qualités.

« Il est indispensable que les nouvelles générations soient familiarisées avec le fonctionnement politique du pays, car c'est vous qui devez préserver le principe fondamental de notre système : le véritable pouvoir repose sur la société civile » a souligné Yolanda Ferrer, présidente de la Commission permanente des Relations internationales de l'Assemblée Nationale en s'adressant aux étudiants.

Ces derniers ont fait remarquer que notre système électoral est perfectible et que la couverture médiatique reste insuffisante.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/119647-etudiants-et-deputes-cubains-debattent-du-systeme-politique-et-electoral>



Radio Habana Cuba